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2020-21年度 国際ロータリー第2590地区奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会長報告　牛山裕子会長

①八尋会員、お誕生日おめでとうございます。

②第１グループ7クラブ親善ゴルフ大会の結果をご報告

します。４月２８日連休前に開催されましたので、当ク

ラブからの参加者は例年より少なかったのですが、それ

でも団体4位、沼田会員は個人で第３位、船木会員はド

ラコン賞も受賞されました。

●司　会　　岩井茂次ＳＡＡ

●点　鐘　　牛山裕子会長

●斉　唱　「奉仕の理想」　　須山文夫ソングリーダー

2021～2022年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために
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③今日で今年度第20回の例会です。あと出来るのは移動

例会をいれてあと6回です。この26回の中で凝縮しこの

クラブは、クラブ運営を続けることができました。ご協

力頂いた皆さまに感謝申し上げるとともに、この会場を

いつも設営してくださる川崎大師の方々に御礼を申し上

げたいと思います。クラブでも地区でも、今年度を閉

め、次年度へ繋ぐ時期となりました。

今年度の会計を6月30日をもって終結しますので、会費

未払の会員へは、恐縮ですがご請求をしております。該

当する会員は速やかにご協力くださいますようお願い致

します。

④コロナ禍で開催できなかったファイヤーサイドミーテ

イングを６月に開催するご案内を差し上げていたとこ

ろ、多くの会員から御出席回答を頂いております。今年

度第１回であり、３グループに分けて致します。次のフ

ァイアーサイドは次年度となります。対面で意見交換で

きる貴重な機会でもございますので、是非ともご参加く

ださい。

⑤地区から、女性の会開催のご案内を頂きました。が、

当クラブの舞川会員も私も、当日は既にほかの予定があ

りましたので、欠席でご返事しました。ちなみに、男性

会員は参加できません。

⑥期末までの各例会は盛りだくさんの慌ただしい時間と

なりそうですが、会員の皆様にはお元気でご出席いただ

きたく、皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

幹事報告　布川　浩幹事

①配布物

・第１１回定例理事会議事録を例会場入口ポストに投函

してありますのでご確認下さい。

②回覧

・第１回ファイアーサイドミーティング開催のご案内を

回覧致します。今回は３グループに分かれて６月６日

（月）・９日（木）、１０日（金）の１８時から全て会

場は浜寿司です。会員の皆様はいずれか１回はご参加下

さい。

・ガバナー事務所から各種冊子が届いておりますので回

覧致します。

③掲示物

・第３９回第１グループ７クラブ親睦ゴルフ大会の結果

を掲示してあります。ご参加いただいた会員の皆様は各

自ご確認お願い致します。

・坂東副会長が川崎市への電動自転車寄付について川崎

市長から感謝状を授与された記事を掲示してありますの

でご参照下さい。

④報告事項

・本日例会終了後に第４回クラブ協議会を開催します。

内容は、炭谷次年度会長と秦次年度幹事による「次年度

について」です。

・次週例会終了後に臨時クラブ協議会を１３：００頃か

ら開催します。当日は、創立５０周年記念事業について

協議する予定です。

場所はそのまま例会場で行いますので会員の皆様は出席

お願いします。

メイクアップ

宮山光男会員、林　　鶴会員、小林勇次会員

坂東保則会員、船木幸雄会員、沼田幸雄会員

八尋匡彦会員、舞川扇彩会員　他３名

４月ホームクラブ１００％

炭谷博功会員　　竹中裕彦会員　　牛山裕子会長

内田省治会員　　猪狩佳亮会員　　布川　浩幹事

青山正彦会員　　石渡勝朗会員　　宮﨑眞一会員

平位　武会員
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出席報告　　　　　　　　　　　　　舞川扇彩出席委員
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本日のニコニコのテーマ

「炭谷次年度会長、秦次年度幹事

　　　クラブ協議会よろしくお願いします！」

秦　琢二会員　　船木幸雄会員　　鈴木幹久会員

炭谷博功会員　　大谷　茂会員　　野澤隆幸会員

青山正彦会員　　内田省治会員　　嶋崎嘉夫会員

安藤賢一会員　　矢野清久会員　　坂東保則副会長

石渡勝朗会員　　猪狩佳亮会員　　星野祐治会員

舞川扇彩会員　　小泉敏和会　　　合計23,000円

委員会報告

●青少年奉仕委員会　八尋匡彦委員長

6/4（土）18：30～牛山会長の事務所をお借りして、川

崎大師RACの例会を開催します。今回は１年間の振り返

りと大納会です。他のRACから多数出席します。みなさ

ま、ふるってご参加下さい。

●米山奨学事業委員会　鈴木幹久委員長

地区より寄付の報告がありました。皆様方からいただき

ました会費から普通寄付として5000円、特別寄付から

20000円、合計25000円をお願いをしております。地区と

して4/30現在25214円です。未達成の部分もあり更なる

お願いがきています。私どものクラブは23260円で約68

％の達成状況です。あと少しで達成しますのでぜひ御協

力お願いしたいと思います。

●クラブ研修委員会　須山文夫委員長

第１回ファイヤーサイドミーテイングを6月6日・9日・

10日に設定し皆様に配信致しました。御出席の程お願い

します。テーマは50周年を迎えるにあたって「近未来の

川崎大師RCのありよう」です。

●次年度幹事　秦　琢二会員

本日例会終了後　次年度第5回理事予定者会議を開催し

ます。出席該当の方はご出席をお願いします。

４月の出席順位

２３３％　布川　浩幹事

２００％　牛山裕子会長

１６７％　青山正彦会員

１５０％　炭谷博功会員、坂東保則会員

　　　　　内田省治会員、宮﨑眞一会員

スマイルレポート（ニコニコボックス）坂東保則副会長

竹中裕彦会員

１）炭谷エレクト、次年度への熱い思いを拝聴できず申

し訳ございません。

２）次週、５０周年の事業について語り合いましょう！

岩井茂次会員

①本年度、残り７回の例会です。引き続き、よろしくお

願いいたします。

②矢野さん、嶋崎さん、ようこそお越し下さいました。

布川　浩幹事

炭谷会長エレクト、秦次年度幹事本日はよろしくお願い

します。

牛山裕子会長

次年度へ向けてのクラブ協議会を開催します。例会終了

後も最後までおつき合い下さい。

悲涙レポート　安藤賢一会員

元当クラブ会員　四川料理　松の樹店主　矢野さん

先週急逝されたそうです。

謹んでお悔やみ申し上げます。
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第５回クラブ協議会　

議長　牛山裕子会長

次年度炭谷会長、次年度秦幹事から次年度の方針につい

てお話をいただきます。

次年度会長　炭谷博功会長エレクト

会長エレクトの炭谷です。７月1日に時計の針が動き出

します。時がせまるにつれ、私みたいな年寄りがつとま

るのだろうか、不安な気持もありますが、歴代の会長さ

んがやってこられたことを見習いながら、気楽な気持ち

で頑張りたいと思っております。

私が川崎大師RCにお世話になったのは平成8年2月ですか

ら、かれこれ26年も過ぎました。先輩の中山昭先生の紹

介で入会させて頂きました。当時税理士は中山先生を含

め４名おられました。いづれも先輩でみなさんお亡くな

りになっておりますが、私が入って５名になります。

今と違って1業種１名の時代でしたので、よく税理士と

して入会できたものだなと思っております。当時職業分

類を担当された委員の方も大変だったではないでしょう

か。

さて、3/18　4/25に開催された会長エレクト研修につい

てお話したいと思います。

世界中のガバナーエレクトを対象とする国際協議会が、

コロナの影響で延期になったため、次期RI会長はそれに

先だって、1/20地区ガバナーエレクトに向けたライブ講

演を行ったそうです。その内容のペーパーが先日の会長

エレクト研修で配布されました。

その内容の一部を紹介したいと思います。

１．次期国際ロータリー会長

ジェニファー・ジョーンズ氏（女性）

カナダ　ウィンザー・ローズランドRC所属

1905年に国際ロータリー発足以来の女性会長です。

２．テーマ　イマジンロータリー

「想像しよう、私たちがベストをつくせる世界を」

職業、年令などの記載はないがライブ講演のレポートを

読んで彼女の性格などについて私なりに想像してみまし

た。

①職業　ベルリンの壁崩壊、つまり東西冷戦終結時に私

は新米レポーターとしてカナダのウインザーにあるニュ

ースルームについてそのニュースを流したとあり、マス

コミ関係の仕事をしている方である。

②年令　ベルリンの壁崩壊の時に新米レポーターを何歳

とみるか。60歳～65歳と想像。

③行動力のある意思の強い発想力のある女性である

ロータリアンとのつながりを生かしたご自身の体験談が

ありましたので紹介したいと思います。

昨年か一昨年、あるロータリアンからクラブで預かって

いる奨学生で平和活動家である女性がアフガニスタンの

カブールに住んでいて、今危険な状態にさらされている。

国外退避ができるようにしてあげられないか、というメ

ッセージが届いたそうです。早速知人の平和フェローに

連絡したところ24時間も経たないうちに避難者リストに

加えられその２日後彼女は無事にヨーロッパに向ってい

るということの連絡を受けました。飛行機が飛び立った

時の彼女の気持ちを想像して下さい。これこそロータリ

ーの力です。強力な人脈ができることで世界がつながる

のです。

ロータリーが今まで以上の存在になるために何ができる

かを想像しながら未来に向かって更に築き上げようでは

ないか。

そして最後に

①ポリオのない世界を想像して下さい。

②みんなが安全な水を使える世界を想像して下さい。

③疾病のない世界、すべての子どもが読み書きできる世

界を想像して下さい。

世界をそうぞうすることを

　地域社会に置き換えて考えるべきでないかなと思って

います

　／犯罪のない

　／交通事故ない

　／障害者・高齢者が健康である地域社会を

このクラブに入った時に１部上場企業日立工業の山井社

長がおられました。いろいろ話をさせていただきました。

権威ある大師ロータリークラブだなと思ったことがござ

います。仕事あってのロータリーだと思っております。

ある先輩から例会は義務であるといわれたことがありま

すが、私は義務ではないと思いました。権利だと思って

おります。そのような形でこれまできました。
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　今年のガバナーは志村雄治さんで川崎南ロータリーク

ラブに所属しています。

学校法人志村学園　白山幼稚園の園長さんです。年令は

60代後半から70代前半とお見受けしました。

地区のテーマは「ロータリーの再生ー新たな挑戦」です。

９つの重点項目を掲げています。

１，魅力あるクラブ創りに向けて新たな挑戦

２，会員基盤の拡大・強化に挑戦

３，青年奉仕活動の充実に向けて新たな挑戦

４，各クラブにあった新しい奉仕プロジェクトに挑戦

５，ロータリー財団と米山記念奨学事業に対するご理解

と寄付のお願い

６，ロータリーの公共イメージの向上を図る

７，会員交流会（新会員交流会・職業交流会）への参加。

８，マイロータリーへの登録

９，2022-23年度ロータリー賞（ロータリークラブ対

象）への挑戦。

以上９つの重点目標を掲げ、クラブ運営の基本となる考

えを示されました。

新型コロナウイルス感染症のまん延が始まって３年目を

迎え、減少傾向にあるものの今後とも引き続き感染症対

策を図りながらのクラブ運営が求められる。

クラブ活動方針

RI会長及び地区方針を基本としてクラブの独自性を大切

にした方針を策定する。

①全会員が力を合わせ魅力あふれるロータリークラブを

「新たなる飛躍」目指す。

②親睦と奉仕というロータリーの原点を踏まえクラブの

特徴を活かした楽しい充実したクラブ創りを目指す。

③会員の積極的な参加と行動を促すクラブ運営を実施す

る。

④女性会員・若い世代の入会について積極的に取り込む

以上を念頭にクラブ運営を遂行したいと考えております。

なお具体的には次のとおり

１.会員増強

良好な財政基盤と健全なクラブ運営に欠くことのできな

い課題である。会員５０人が目標（６名増）

・女性会員が共通の目標としてとらえることが大切であ

る。

・女性会員・若い世代の比率を高める。

２.奉仕活動

前年実施した①多摩川清掃②献血活動③ボッチャ大会等

は継続事業とする。そのほかに大師地区で貢献できる事

業を是非発掘したい。（存在価値が認められる事業）

３.親睦活動

クラブの基盤は何といっても親睦です。異業種の集まり

ですから会員同士のコミュニケーションは、自分の業務

だけでは知り得ない知識を得ることであり、人生の幅を

何倍にも広げられる。コロナ禍では難しいが終息後は各

種移動例会を積極的に実施する。

４．創立50周年記念事業

準備委員会を立ち上げ既に数回打ち合わせを実施し、

着々と本番にむけ進行中である。

是非成功させたい。

以上、ご協力よろしくお願い申し上げます。

創立50年　世紀を越えてさらに飛躍を

次年度幹事　秦琢二会員より次年度の抱負

次年度幹事をつとめます。秦です。よろしくお願い致し

ます。

幹事という役職なので、次年度「これがやりたいとか・

あれがやりたい」といったものは、ありません。望んで

いるのは、一年間、会の運営を無事に終了することだけ

です。

幹事の職務として、常に会員皆様にお願いをすることば

かりとなりますが、よろしくお願いいたします。

①会費は、期日までにきちんとお支払いをお願いいたし

ます。

定款諸規定の幹事の任務には、明記されては居ませんが、

例年幹事が会費のお願いをしています。

会費は事業を行う上での根幹です。ショートさせること

があってはいけません。資金なくして、会の運営は成り

立ちません。ですので、会費の適切な入金を切にお願い

いたします。

②様々な事業へ参加のお願い

大師ロータリークラブの周年は、必ず様々な事業が重な

ります。

「新春４クラブ」主管や地区からは地区大会のお手伝い

の依頼が既に決まっています。

当然ながらそれらは、役員・理事・委員長の方々だけで、

成立はしません。
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担当理事のみが参加しても、ひたすら疲弊することとな

ります。

次年度理事になっていただいた方は、入会３年未満の方

も少なくありません。今回、周年を経験することで、次

の周年にもメインとなって動いていただける方々です。

大げさにいえば、川崎大師ロータリークラブの将来を担

う方々で、疲弊させないために、皆様、一人一人のご協

力をお願いします。

担当理事だからといって、知らない顔をすることなく、

ご協力をお願いしたいと思います。

③ゲストはなく、主催者としてたち振る舞ってください。

周年事業や例会を含めて、会長・副会長が受付に立って

いるという状況が無いような事が出来ればと考えます。

受付は親睦委員会が担当ですが、過去に会員１００人を

超えた時代は、誰かしらがやればいいという事もあった

でしょうが、現状はそうはいきません。

会員お一人お一人にご協力いただかないと無理だと言う

ことをご認識ください。

受付に人が少ないと感じた場合は、ゲストはなく、主催

者としての例会運営にご協力ください。

④増強に関すること

幹事がお願いすることではありませんが、予算面からの

お願いということでお聞きください。

次年度のクラブ協議会で審議をいただくことですが、現

状の会員数ですと、今までの様な事業を行うことは無理

です。事業を減らす・会費を上げる・会員数を増やすの

いずれかになります。

会員数を最低でも５０名、各委員会で満足な予算を付け

た事業を行うのであれば、６０名は、という感じです。

周年事業の年度は、大きなイベントをとして盛り上がり、

その勢いで、会員数を増やしたりするエネルギーに変え

たりしますので、是非とも会員の皆様のご協力をお願い

いたします。

総評　牛山裕子会長

私ども今年度の三役としては円滑な引継ぎを6月最後の

例会でできるように頑張っていきたいと思います。皆様

の中からご質問なりご提言などありますでしょうか？

ご質問がなければこれにて協議会終了とさせていただき

たいと思います。

日時：２０２２年６月１日㈬は

　　　通常例会です。

　　　会員卓話

　　　平位　武会員・檜山雄彦会員

八尋　匡彦／笹沼　裕丈
クラブ
会　報
委員会



7頁川崎大師ロータリークラブ
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活動報告

2022年5月17日㈫　こども食堂

　　　　　　　　　於：川崎大師新生教会



8頁 川崎大師ロータリークラブ

2020-21年度 国際ロータリー第2590地区奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

４月度　出席報告

布川　二三夫

鈴 木 幹 久

宮 山 光 男

野 沢 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 　 一

嶋 崎 嘉 夫

炭 谷 博 功

中 村 眞 治

竹 中 裕 彦

久 保 博 和

横 山 俊 夫

布 野 真 治

矢 野 清 久

岩 井 茂 次

鈴 木 昇 二

須 山 文 夫

秦 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

船 木 幸 雄

沼 田 直 輝

出 井 宏 樹

内 田 省 治

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

星 野 祐 治

八 尋 匡 彦

森 田 尊 久

布 川 　 浩

大 谷 　 茂

青 山 正 彦

奥 山 啓 寛

笹 沼 裕 丈

石 渡 勝 朗

舞 川 扇 彩

宮 﨑 眞 一

早 坂 清 裕

小 泉 敏 和

平 位 　 武

檜 山 雄 彦

氏　　名
ク
ラ
ブ

ホ
ー
ム

ア
ッ
プ
メ
ー
ク

出
席
率

例
会
数

ホーム
クラブ
100％

ホーム
クラブ
100％備　　考

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

0

0

1

2

0

0

0

3

0

3

0

2

0

0

2

0

2

1

2

3

2

1

0

0

3

0

3

2

1

1

1

0

3

0

0

1

1

3

0

0

1

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

1

3

2

2

1

0

1

0

0

0

0

2

2

0

4

〇

〇

〇

〇

〇

〇

免３回

免３回

66.7

100

100

0

0

133.3

0

100

0

66.7

免３回

0

100

免３回

66.7

33.3

100

200

133.3

100

33.3

免３回

133.3

0

100

免１回

33.3

100

100

0

233.3

66.7

166.7

33.3

0

100

100

133.3

100

0

100

0

氏　　名
ク
ラ
ブ

ホ
ー
ム

ア
ッ
プ
メ
ー
ク

出
席
率

例
会
数

備　　考

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

3

2

3

1

0

3

2

3

1

0

3

0

0

2

0

0

0

1

1

2

0

0

0

〇

〇

〇

〇

出席率　63 . 77%


